## Schachklub Verbandsgemeinde Freinsheim

## Freinsheim "holt Bronze"

Nach einem 3:3-Unentschieden gegen den Tabellennachbarn Schifferstadt IV belegt der SK Freinsheim in der Abschlusstabelle der Kreisliga des Bezirks II/III den dritten Platz. Zu Beginn der Partie waren die Freinsheimer trotz des Fehlens der beiden Spitzenkräfte Peter Kersch und Norbert Borchardt zunächst im Vorteil. Denn Peter Mitgude gelang an Brett 6 ein schnelles Matt gegen seinen unkonzentriert agierenden Kollegen aus Schifferstadt und Thorsten Keiper erhöhte am 4. Brett gar auf 2:0, nachdem er einen zu schwachen Angriff seines Kontrahenten sicher abwehren konnte um ihn dann seinerseits mit starkem Druck auf den Königsflügel schließlich zur Aufgabe zu zwingen. Ausgerechnet Günther Bruhn, der mit 4,5 von maximal 6 möglichen Punkten in der gesamten Saison eifrigste Punktesammler der Freinsheimer, musste am zweiten Brett dann aber eine unerwartete Niederlage zum Zwischenstand von 2:1 hinnehmen. Zwei Remisen durch den am Spitzenbrett (!) stark aufspielenden Peter Thierfelder und durch Wolf-Dieter Kermer (Brett 5), der 1,5 Punkte aus den letzten beiden Partien holte und damit sein Tief nach einer Niederlagenserie Mitte der Saison nun wohl endgültig überwunden haben dürfte, sorgten für die 3:2-Führung. Ein weiteres Remis hätte somit für den Sieg gereicht, doch Matthias Baudisch war am dritten Tisch in seinem Turmendspiel mit zwei Bauern weniger auf dem Brett letztlich chancenlos und musste schließlich die Waffen zum 3:3-Endstand strecken. Trost für die Freinsheimer: auch ein Sieg hätte nicht für eine bessere Endplatzierung in der Tabelle gereicht und in Anbetracht der zurzeit sehr dünnen Spielerdecke ist der "Bronze-Platz" in dieser Saison durchaus als Erfolg zu werten!

## Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 20:00 Uhr in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

## **Kostenfreies Schnuppern**

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum "Schnuppern" an den Vereinsabenden jederzeit herzlich eingeladen. Der Besuch des Vereinsabends in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor), ist kostenfrei. Interessierte können sich kostenfrei 3 Monate lang in Ruhe ein Bild vom Vereinsleben machen und das Spiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachklub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

Rubrik: Freinsheim, sonstige Nachrichten

Erscheinung: 11. KW

Autor: Hans Hüner

hans.huener@onlinehome.de 0621 44563451 01525 6773451